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今回は、由布市立挾間中学校３年生を対象に講座を開催しました。

講師を務めた平岩議員と猿渡議員は、暮らしの中での政治の関わりや県議会の仕

組みと役割などについてクイズを交えて分かりやすく丁寧に説明しました。

生徒からは、「私が住んでいる地域は限界集落ですが、復活するにはどんな政策

が必要ですか？」「常任委員会と特別委員会を兼任すると議員報酬に影響しますか

？」「今、国で防衛費増額の議論がされていますがどう考えますか？」といった質

問がありました。

○女性の県議会議員さんが２人だけと聞いたので、これからはもっと増えるといい

なと思います。

○大分県の税金の使い方は教育費が一番高いと聞いたけれど、子どもは将来の宝だ

と言われているので、もう少し教育費を上げて欲しいです。

○分かりやすく教えていただいたので、議員の仕事に興味を持つことができました

。

議員を選挙でしっかり選べるような大人になりたいと思います。

○中学校と同じでいくつかの委員会で話し合いが行われていることを知りました。

大変そうな仕事ですが、どんな仕事でも大変なことがあり、その中で楽しさややり

がいを感じることができるんだなと思いました。

◆ ◇ 生 徒 感 想 ◇ ◆
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